

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N° 08/AONO/ADC/CIPM/2018 DU 27/04/2018

POUR LES TRAVAUX DE CABLAGE INFORMATIQUE DE L'AEROGARE PASSAGERS DE L'AEROPORT INTERNATIONAL DE GAROUA.

Financement : SOCIETE AEROPORTS DU CAMEROUN S.A.

Imputation : BUDGET DE LA SOCIETE AEROPORTS DU CAMEROUN S.A, Exercice 2018.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de la réalisation du plan d'actions de la société Aéroports Du Cameroun SA pour l'exercice 2018, le Directeur Général-Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour le câblage informatique de l'aérogare passagers de l'Aéroport International de Garoua.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent appel d'offres portent sur :

La Réalisation d'un câblage informatique normalisé comprenant les éléments suivants :

- Câble Ethernet STP Cat6E (15000 Mètres) ;
- 140 Prises informatiques RJ-45 2 modules ;
- 140 Supports prise 02 modules + embase ;
- 01 Rack 42 U 2000x800 ;
- 08 Baies de brassage 21 U ;
- 15 Panneaux de Brassage 48 Ports Cat 6 FTP ;
- 140 Cordons de Brassage Cat 6 FTP (1m) ;
- 140 Cordons de Descente Cat 6 FTP (3m) ;
- 15 Balaies de brassage, 1U (Panneau Passe fil) ;
- 15 Bandeaux rackable 19" 6 prise 2P+T ;
- 25 Gaines annelées 20mm.

La réalisation d'un chemin de câbles comprenant les éléments suivants :

- 205 Goulotte 50x105 (m) LEGRAND ;
- 12 Goulottes 50*155 m LEGRAND ;
- 55 Goulottes 35x80 (m) LEGRAND ;
- 10 Chemins de câbles tôles galvanisé 60*150*3 ;
- 90 Angles plats 90° 50x105 ;
- 12 Angles plat 90° 50x155 ;
- 70 Angles intérieurs 50x105 ;
- 12 Angles de dérivation 50x105 ;
- 50 Angles extérieurs 50x105 ;
- 20 Angles plats 90° 35x80 ;
- 20 Angles intérieurs 35*80 ;
- 20 Angles extérieurs 35x80 ;
- 5 Angles de dérivation 35x80 ;
- 150 joints de corps 50x105 ;
- 15 joints de corps 35x80 ;
- 125 Embouts 50*105 ;
- 20 Embouts 35x80. ↵

- La réalisation d'une dorsale d'interconnexion fibre optique comprenant les éléments suivants :
 - Fibre Optique Extérieure structure libre fibre de verre gaine PEHD, anti rongeurs par ruban acier annelé à 6 brins multimode OM3 (3 000 mètres) ;
 - 15 Tiroirs optiques 12 ports SC multimode équipé ;
 - 15 Jarretières optiques SC/SC (3m) ;
 - 24 Pigtaills câble multimode SC OM3 ;
 - 15 Modules SFP multimode SC.

- L'aménagement de la salle serveur (faux plancher) comprenant les éléments suivants :
 - 47 Dalles 60x60mm ;
 - 165 Vérins ;
 - 22 joints de dilatation ;
 - 22 joints de compriband 25x10 ;
 - 22 couvre joint coulissant ;

- **Un contrôle quantitatif**
Un contrôle quantitatif sera effectué sur tous les équipements.

- **Un contrôle qualitatif**
Les contrôles suivants seront effectués :
 - ✓ Vérification des tests de réflectométrie cuivre des liens montés ;
 - ✓ Vérification des normes de câblage Informatique ;
 - ✓ Vérification des normes de câblage électrique.

Les détails sont contenus dans le Cahier des clauses techniques particulières et le devis quantitatif et estimatif.

3. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte, à égalité de conditions, aux entreprises installées en République du Cameroun, et spécialisées en travaux de câblage logique.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel à l'issue des études est d'environ quarante-six millions cinq cent soixante-huit mille quatre-vingt-dix (46 568 090) F CFA TTC.

5. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres seront financées par le budget de la société Aéroports Du Cameroun S.A, Exercice 2018, Ligne 23440503.

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables au service des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A, sis à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, Tél. 222 23 36 02, postes 359/335, dès publication du présent avis.

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu au service des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A, sis à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, Tél. 222 23 36 02, postes 359/335, dès publication du présent avis, sur présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **Cinquante mille (50.000) Francs CFA** dans dans les caisses de la société Aéroports Du Cameroun S.A avec CA.

8. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont un **(01) original et six (06) copies** marqués comme tels, devra parvenir sous plis fermé, sous peine de

- L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon de marché au cours des trois (03) dernières années (document à joindre dans le dossier technique).
- Un nombre de oui inférieur à **seize (16)** pour l'ensemble des critères essentiels;
- Absence de l'attestation de visite de site ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Production d'une pièce falsifiée ou fausse déclaration.

14.2 Critères essentiels

- | | |
|----------------------------------------------------|----------------|
| - Références en travaux de câblage informatique : | |
| - Moyens matériels | oui/non |
| - Qualité du personnel d'intervention : | oui/non |
| - Capacité financière : | oui/non |
| - Note méthodologique : | oui/non |
| - Preuves d'acceptation des conditions du marché : | oui/non |
| - Présentation agréments des constructeurs : | oui/non |
| - Présentation de l'offre : | oui/non |

Les détails de la notation sont contenus dans le RPAO.

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une durée de **soixante (60)** jours à partir de la date limite fixée pour le dépôt.

16. Attribution du marché

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre la mieux disante et remplissant les capacités administratives et techniques requises.

17. Renseignements complémentaires

Des renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables, à la Division des Systèmes d'Information de la société Aéroports du Cameroun SA., sise à l'aéroport international de Yaoundé-Nsimalen Tél. **222 23 36 02**, poste **228/530**.

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS aux numéros suivants :

- MINMAP : **673 20 57 25 / 699 37 07 48** ;
- CONAC : **222 20 37 32 / 658 26 26 82**.

Ampliations

- Président CIPM (pour information) ;
- DGI (pour information) ;
- Service des marchés (pour archivage) ;
- Service du Courier (pour affichage) ;
- Trois (03) journaux à grand tirage ;
- Site internet ADC SA.

Yaoundé, le... **19**... **AVR**... **2018**

LE DIRECTEUR GENERAL,




Thomas Owona Assoumou

rejet, au **service des Marchés** de la société Aéroports Du Cameroun S.A, sis à l'Aéroport International de Yaoundé-Nsimalen, au plus tard le **28/05/2018 à 13 heures**, et devra porter la mention :

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 08/AONO/ADC/CIPM/2018 DU 27/04/2018
POUR LES TRAVAUX DE CABLAGE INFORMATIQUE DE L'AEROGARE PASSAGERS DE
L'AEROPORT INTERNATIONAL DE GAROUA.**

« À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

9. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission délivrée par un établissement bancaire de premier ordre ou une compagnie d'assurance, agréé par le ministère en charge des Finances, d'un montant de **neuf cent trente mille (930 000) Francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres, soit quatre-vingt-dix (90) jours.**

10. Visite du site

Pour une meilleure appréciation des travaux à réaliser, il est prévu une visite guidée des soumissionnaires le **18/05/2018** à partir de 11 heures, le point de rencontre est le secrétariat du Directeur de l'Aéroport.

11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des offres administratives, techniques et financières aura lieu le **28/05/2018 à 14 heures** par le comité Ad hoc mis en place par le Maître d'Ouvrage de la société Aéroports Du Cameroun S.A, dans le bureau de la Commission sis à l'aérogare passagers de Yaoundé-Nsimalen.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier dont elle a la charge.

13. Délai d'exécution

Le Maître d'Ouvrage souhaite que les travaux soient exécutés dans un délai de **six (06) mois**, toutefois le délai d'exécution final sera celui proposé par le soumissionnaire retenu.

14. Evaluation des offres

14.1 Critères éliminatoires

- Dossier administratif incomplet (confère RPAO, enveloppe administrative page 32) ;
- Dossier financier incomplet (confère RPAO, enveloppe financière page 33) ;



**OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS
No. 08/AONO/ADC/CIPM/2018 OF 27/04/2018**

**FOR THE COMPUTER CABLING OF THE GAROUA INTERNATIONAL
AIRPORT PASSENGER TERMINAL**

Financing: AEROPORTS DU CAMEROUN S.A

Budget Head: BUDGET OF AEROPORTS DU CAMEROUN S.A, 2018 Financial Year,

1. Purpose of the Call for Tenders

Within the framework of the realization of his action plan for the 2018 financial year, the General Manager of Aéroports Du Cameroun S.A, Project Owner, hereby launches an open national call for tenders for the computer cabling of the Garoua International Airport Passenger Terminal.

2. Nature of Services

The services under this call for tenders shall include the following:

↓ Realisation of a normalized computer cabling comprising the following elements :

- Ethernet STP Cat6E Cable (15,000 Metres) ;
- 140 Computer sockets RJ-45 2 modules ;
- 140 Plug holders 02 modules + Supports ;
- 01 Rack 42 U 2000x800 ;
- 08 Patch Bays 21 U ;
- 15 Patch Panels 48 Ports Cat 6 FTP ;
- 140 Patch Cords Cat 6 FTP (1m) ;
- 140 Descent Cords Cat 6 FTP (3m) ;
- 15 Switch Brooms, 1U (Grommet Panel) ;
- 15 Rackable Strips 19" 6 prise 2P+T ;
- 25 Corrugated Tubing 20mm.

↓ Realisation of a cable tray comprising the following elements :

- 205 50x105 (m) LEGRAND cable trays;
- 12 50*155 m LEGRAND cable trays;
- 55 35x80 (m) LEGRAND cable trays ;
- 10 cable trays in galvanised sheets 60*150*3 ;
- 90 flat angles 90° 50x105 ;
- 12 flat angles 90° 50x155 ;
- 70 internal angles 50x105 ;
- 12 branch angles 50x105 ;
- 50 external angles 50x105 ;
- 20 flat angles 90° 35x80 ;
- 20 internal angles 35*80 ;
- 20 external angles 35x80 ;
- 5 branch angles 35x80 ;
- 150 body gaskets 50x105 ;
- 15 body gaskets 35x80 ;
- 125 Nozzles 50*105 ;
- 20 Nozzles 35x80. ↓

✚ Installation of an optical fibre interconnection backbone comprising the following elements :

- External Optical Fibre, Free Sheathed Fibre Glass PEHD, anti-rodent protection per ringed ribbon of steel with 6 multimode strands OM3 (3 000 metres) ;
- 15 Optical Drawers 12 equipped multimode ports SC ;
- 15 Optical Jumpers SC/SC (3m);
- 24 Multimode Pigtail Cable SC OM3 ;
- 15 SFP Multimode Modules SC.

✚ Renovation of the server room (false floor) comprising the following elements :

- 47 Slabs 60x60mm ;
- 165 Actuators ;
- 22 Expansion Joints;
- 22 Compriband Joints 25x10 ;
- 22 Sliding Joint Covers.

➤ **Quantitative control**

A quantitative control shall be conducted on all equipment.

➤ **Qualitative control**

The following controls shall be conducted:

- ✓ Verification of copper reflectometry tests of connections mounted;
- ✓ Verification of computer cabling standards;
- ✓ Verification of electric cabling standards.

Details are contained in the Special Technical Clauses and the bill of quantities and cost estimate.

3. Participation and Origin

Participation in this call for tenders is open, on equal conditions, to companies installed in the Republic of Cameroon, and specialized in computer cabling work.

4. Estimated Cost

The estimated cost after preliminary studies is approximately forty six million five hundred sixty eight thousand ninety (46,568,090) CFAF TI.

5. Financing

The services under this call for tenders shall be financed by the budget of *Aéroports Du Cameroun S.A. with BD*, 2018 financial year, Budget Line: 23440503.

6. Consultation of Tender File

The Tender File may be consulted during working hours at the Contract Service of *Aéroports Du Cameroun S.A.*, located at the Yaoundé-Nsimalen International Airport, Tel. **222 23 36 02, Extension 335/359**, upon publication of this notice.

7. Acquisition of Tender File

The Tender File may be obtained from the Contract Service of *Aéroports Du Cameroun S.A. with BD*, Telephone: **222 23 36 02**, Extensions 335/359, upon publication of this call for tenders, against presentation of a receipt attesting to the payment of a non-refundable sum of **fifty thousand (50,000) CFAF** in the coffers of *Aéroports Du Cameroun S.A.*

8. Submission of Bids

Bids drafted in English or French, in seven (7) copies, including the original copy and six (6) copies labelled as such, shall be submitted under sealed envelopes, under pain of rejection, to the Contract Service of *Aéroports Du Cameroun S.A*, no later than **28/05 /2018 at 13am**, and shall be labelled as follows:

**“OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS
No. 08/AONO/ADC/CIPM/2018 OF 27/04/2018
FOR THE COMPUTER CABLING OF THE GAROUA INTERNATIONAL
AIRPORT PASSENGER TERMINAL**

To be opened only during the tender opening session”.

9. Provisional Guarantee (Bid Bond)

Each bidder shall attach to his administrative documents a bid bond issued by a first rate banking institution or insurance company, approved by the Ministry in charge of Finance, of an amount of **nine hundred thirty thousand (930,000) CFAF and valid for thirty (30) days beyond the bid validity deadline, that is ninety (90) days.**

10. Site Visit

For a better appreciation of work to be performed, a guided tour shall be organized for bidders on **18/05/2018** as from 11am; the meeting point is the secretariat of the Airport Director.

11. Admissibility of Bids

Under pain of rejection, other required administrative documents must be produced in original copies or in copies certified true by the issuing service or an administrative authority, in conformity with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be dated less than three (03) months old preceding the original submission date or they must have been issued before the date of signature of the tender notice.

Any incomplete tender that does not comply with the specifications of the Tender File shall be declared inadmissible. Especially, the absence of the bid bond issued by a first rate banking institution or a, insurance company approved by the Ministry in charge of Finance, or the non-respect of model tender documents, shall lead to the outright rejection of the bid without any recourse.

12. Opening of bids

The opening of administrative, technical and financial bids shall take place on **28/05/2018 at 14:00am**, by the Internal Tenders Board of *Aéroports Du Cameroun S.A*, in the Board Office located at the Yaoundé-Nsimalen Passenger Terminal.

Only bidders may take part in this session or they may be represented by a duly mandated person of their choice with a sound knowledge of their file.

13. Execution Deadline

The Contracting Authority hopes that work shall be performed within **six (06) months**. However, the execution deadline shall be that proposed by the successful bidder. ✍

14. Evaluation of Bids

14.1 Eliminary Criteria

- Incomplete administrative file (confer RPAO, Administrative Envelope A, Page 32);
- Incomplete financial file (confer RPAO, Financial Envelope, Page 33);
- Absence of declaration on honour of non-abandonment of contract for the past three (03) years (Document to be attached in the technical file).
- A number of Yes lower than **sixteen (16)** for all essential criteria;
- Absence of site visit certificate;
- Absence of quantified unit price ;
- Production of a falsified document or false declaration.

14.2 Essential criteria

- | | |
|--------------------------------------------------|---------|
| - References in computer cabling works: | Yes/No; |
| - Material resources: | Yes/No |
| - Quality of intervention staff: | Yes/No; |
| - Financial capacity: | Yes/No; |
| - Methodological mark: | Yes/No; |
| - Evidence of acceptance of contract conditions: | Yes/No; |
| - Production of manufacturers' approval: | Yes/No; |
| - Bid presentation | Yes/No; |

Marking details are contained in the RPAO.

15. Bid Validity Duration

Bidders shall be bound by their bids for a period of **sixty (60) days**, with effect from the deadline determined for the submission of bids.

16. Contract Award

The contract shall be awarded to the bidder who has submitted the lowest financial bid and with the required administrative and technical capacities

17. Additional Information

Any additional information may be obtained, during working hours, from the Division of Information Systems of *Aéroports du Cameroun S.A*, located at the Yaoundé-Nsimalen International Airport, Tel: **222 23 36 02 Extension 228/253**.

NB: For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP though the following numbers: **673 20 57 25/ 699 37 07 48 CONAC: 220 20 32 32/ 668 26 26 82/ 651 64 91 91**.

Yaoundé,

9 AVR 2018

THE GENERAL MANAGER

Copies:

- CIPM Chairman (for information);
- DGI (for information) ;
- Contract Service (for filing) ;
- Mail Service (for posting);
- Three (03) wide circulation newspapers;
- Website of ADC SA with BD.



Thomas Owona Assoumou